



# Domingo de Resurrección 2021

4 de abril

**¡Aleluya! ¡Cristo ha resucitado!**

## Introducción

Hoy, la creación entera se despierta sobresaltada alegremente por este anuncio: ¡El Señor ha resucitado! La presencia del Resucitado quiere alcanzarnos en este día. Dejemos que la luz, que la alegría, que la paz... que cada uno de los signos que acompañan la Presencia de Cristo Resucitado lleguen hasta el lugar en el que nos encontramos como Familia del Sagrado Corazón: en las ciudades y en pueblos sencillos y pequeños, en el bosque o en la selva y en el asfalto, en las montañas y en el mar... en tantos lugares de nuestro mundo, ¡en los cinco continentes!



Mañana de Primavera (Spring Morning)  
de Yokoyama Taikan

## La Buena Noticia hoy

“ El primer día de la semana, María la Magdalena fue al sepulcro al amanecer, cuando aún estaba oscuro, y vio la losa quitada del sepulcro. Echó a correr y fue donde estaban Simón Pedro y el otro discípulo, a quien Jesús amaba, y les dijo: “Se han llevado del sepulcro al Señor y no sabemos dónde lo han puesto”.

Salieron Pedro y el otro discípulo camino del sepulcro. Los dos corrían juntos, pero el otro discípulo corría más que Pedro; se adelantó y llegó primero al sepulcro; e, inclinándose, vio los lienzos tendidos; pero no entró. Llegó también Simón Pedro detrás de él y entró en el sepulcro: vio los lienzos tendidos y el sudario con que le habían cubierto la cabeza, no con los lienzos, sino enrollado en un sitio aparte. Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado primero al sepulcro; vio y creyó. Pues hasta entonces no habían entendido la Escritura: que él había de resucitar de entre los muertos ”. (*Juan 20, 1-9*)

## Comentario

Cuando María Magdalena da el aviso a Pedro y a Juan, ellos no ven más allá de la tumba vacía y de las vendas en el suelo, y se retiran desesperanzados, sin haber comprendido. Sin embargo, ella se queda allí sin dejar de llorar, de pie, resiliente (cf. Jn 20, 11). El verbo griego que aparece es “*histemi*”: que significa *resistir, permanecer, quedar firme*.

¿Cómo no identificarnos con el cuerpo de esta mujer inclinado y llorando ante el sepulcro? Cuántas lágrimas en este tiempo de espera, cuántos cuerpos agotados y dolientes, cuántas despedidas aguardando todavía en el umbral del corazón. Pérdidas irreparables y un dolor y una tristeza que no han podido ser abrazados.

María Magdalena resiste y se vuelve a mirar una vez más, pero sus ojos están retenidos por la tristeza. Hasta que la despierta una voz, la voz del amor que la busca. Algo se calma adentro, algo lo reconoce: *¡Rabboni!* -le dirá- mi maestro. Aquel que le estaba enseñando a vivir de otra manera.

(“*Miróforas. Portadoras de perfumes en las madrugadas del mundo*”. Mariola López Villanueva)

## La Pascua en nuestro mundo

#VoicesofHope. Estas mujeres acaban de ser rescatadas en medio del Mediterráneo. Cantan a Dios porque se sienten seguras. Nos unimos a su canto de Pascua.

[HAGA CLIC AQUI](#)

## A la luz de *Fratelli Tutti*

Los cristianos no podemos esconder que “ si la música del Evangelio deja de vibrar en nuestras entrañas, habremos perdido la alegría que brota de la compasión, la ternura que nace de la confianza, la capacidad de reconciliación que encuentra su fuente en sabernos siempre perdonados—enviados. Si la música del Evangelio deja de sonar en nuestras casas, en nuestras plazas, en los trabajos, en la política y en la economía, habremos apagado la melodía que nos desafiaba a luchar por la dignidad de todo hombre y mujer “. (277)

Música : ¡Hallelujah! [HAGA CLIC AQUI](#)

## Ser artesanas de esperanza

“[...] La transformación es el fruto de un Encuentro [...] Es el Espíritu que vive dentro de nosotras el que nos transforma gradualmente”. Creer y entender esto es “parte de nuestra experiencia de transformación personal que antes parecía imposible”. (p. 14)

*¿Cuál es... dónde está, nuestra fuente de transformación, de Resurrección, de alegría?*

Hoy, con Jesús, celebramos el paso de la muerte a la Vida, que para nosotras es camino de transformación, paciente y perseverante, a nivel personal, social-comunitario y de honda relación con la Madre tierra, que solo es posible cuando abrimos el corazón al que nos desborda de Amor y Gracia.

Alejandra de la Riva (candidata), Patricia Hevia rscj y Mariola López Villanueva rscj  
*Provincia de España*



HUB DE APRENDIZAJE JPIC  
2021